

## 令和3年度新川地区大会壮行会 激励の言葉 (R3. 6. 4)

選手の皆さん、そして教室からリモートで壮行会に参加している雄中生の皆さん、こんにちは。

先ほどの凛々しいユニフォーム姿による各部からの決意、その選手の思いをさらに力強く鼓舞してくれた応援団からのエール。今年度の雄山中学校の総力を結集した、勇ましい「雄中軍団」の出陣式となりました。

新川地区大会本番まで1週間。いよいよ目前に迫ってきましたね。昨年度の新人大会以来の公式戦ですが、多くの3年生にとっては、上位大会につながる最も重要な大会でもあります。

どうか、これまで培ってきた**知力と体力**、そして**精神力**を振り絞って、最高の結果を勝ち取ってきてください。その一つ一つの勝利が、雄山中学校の力となりエネルギーとなるのです。みなさんのがんばりで、この雄山中学校をますます盛り上げていってください。

この機会に、全校の皆さんにいくつかのお願いがあります。

その一つ目は、雄中生の皆さんには、何事においても、やるからには頂上を極めてほしい。部活でも勉強でも生徒会でも、常に全国レベルを目指してほしいということです。実際に私たちの仲間に、全国レベルの努力をし、結果を出している人たちがいます。それは、過去に何度も富山県代表となり、全国大会で各県の最高峰と堂々と渡り合ってきた駅伝部のみなさんです。どこにその秘訣があるのか、どれほどの努力をすれば全国のレベルに達するのか、みんなで学び、後に続いていきましょう。栄光の歴史をもつ駅伝部を手本に、雄山中学校のすべてを全国レベルへと引き上げていこうではありませんか。

そのためには、スマホやゲームなんかで貴重な時間を失ってはいけません。二度とは来ない中学時代、少しの時間も惜しんで「**頭脳**」を鍛え「**筋肉**」を鍛え「**心**」を鍛えるのです。今しかできないことに全力を集中するのです。本気で学問に取り組む。本気で部活に打ち込む。夢中になって読書に没頭する。そうやって鍛えられた心の持ち主は、どんなことにも自信をもって全力で取り組み、着実な成果を収められる人になります。そして、おのずから礼儀正しく精神性の高い人になります。だから、どの競技においても、上位大会に進むほど、そこに出場している人達は、礼儀正しく挨拶もすばらしいのです。勝つための技術だけでなく、人間性そのものが高いレベルに成長しているからです。

そして、一度身に付けた「**礼儀**」「**礼節**」は、生涯崩れることはありません。雄中生の皆さんには、様々な活動を通して、本物の「礼節」を身に付けてほしい。礼節とは、「常に感謝の心を忘れず、親を敬い、師を敬い、自分以外の他の人を敬い、地道に謙虚に表裏なく努力する心、生きる姿勢」のことでしょう。その深い心が最も端的に表れるのが「挨拶」なのです。

この新川地区大会をはじめとする部活動の大会も、雄中生の皆さんの心と体を鍛え、礼儀・礼節を身に付ける大切な機会です。他校のチームや顧問の先生方に対しても、明るく礼儀正しく接し、雄中生の気高さと心の深さを示してきてください。そのようであってこそ、強いだけでなく、「他から尊敬されるチーム」となるのです。

みんなの本気のがんばりで、雄山中学校全体を一段高いステージへと押し上げましょう！ 健闘をお祈りしています！